

# 千葉営業分会から

## 飯田・市東・庄司が



## 2・20 営業代表者会議 に参加しました。

### ご存知ですか？1月10日に発生した事件を！！

2010年1月10日4時20分頃、武蔵境駅南口改札で勤務していたイナガキ組合員（グリーンスタッフ）が暴力を受ける事件が発生した。イナガキ組合員は20代男性から「具合の悪い人がいる」という申告を受けて駆けつけ、改札脇にうずくまっている人の様子を確認した。呼びに来た男性が組合員の氏名札を見ると「違う！違う！〇〇じゃない、まあいいか」と駅社員の名前を言い、背後からいきなり殴り、ひざで顎を蹴り上げて重傷（頸椎捻挫、全治1ヶ月）を負わせたもので、計画的かつ悪質な事件が発生した。

### 他地本での問題（複数ある中から抜粋）

- ・仙台地本では営業社員が出向をしたところ、JR東日本本体の制服のサイズの規格が出向先のグループ会社の制服のサイズの規格と全く違うのにも関わらず、出向前に採寸を会社が行わなかった。その為、出向後に制服が小さく使えない状況であった。制服交換を依頼したところ、「制服は中国で製造しているため、届くまでに1ヶ月はかかる。今ある制服でどうにか仕事をしてくれ」と何度も管理者から言われた事象が発生している。